
第６回知多市議会定例会一般質問 

                            令和２年１２月８日  

 

質問者  ８番 泉   清 秀（一問一答方式） 

  人口減少に伴う少子化対策について 

  (1) 過去５年間における婚姻届出数について 

  (2) 過去５年間における出生数について 

  (3) 未婚率について 

  (4) 不妊治療に対する支援内容及び過去５年間における利用件数について 

  (5) 子育て支援について 

    (6) 家庭の大切さについて 

  



質問者   ３番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

  知多市保育所等再整備計画2020について 

  (1) 保育所等の再整備に向けた基本方針について 

      ① 民営化する園の判断基準について 

   ② 移転または建替えをする園の判断基準について 

  (2) 認定こども園について 

      ① 移行する目的について 

   ② 予想される効果について 

   ③ 近隣市町の状況について 

  (3) 地理的要因や地域事情による施設の適切な配置について 

    (4) 保育所等の設置及び運営に係る経費について 

 



質問者  １番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

   高齢者の在宅支援について 

  (1) ひとり暮らし高齢者の支援について 

   ① 登録者数について 

   ② 見守り支援の取組について 

   ③ 食事支援の状況について 

   ④ 買物支援の状況について 

  (2) 介護人材の確保について 



質問者  ４番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

 １ コロナ禍におけるコミュニティ活動について 

  (1) 影響について 

  (2) 事業実施の可否を判断するための支援について 

  (3) 今後の課題について 

 ２ コロナ禍における市税の徴収猶予の特例制度について 

  (1) ８月以降の利用実績について 

  (2) 今後の見込み及び対応について 

 



質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

 １ 行政手続における押印廃止について 

  (1) 現状について 

  (2) 今後の見通し及び対応について 

 ２ 住まいと暮らしの安心を確保する居住支援について 

  (1) 空き家を活用する考えについて 

  (2) コロナ禍における市営住宅の活用について 

  (3) 災害時の仮設住宅について 

    (4) 住居確保給付金について 

      ① 利用状況について 

   ② 支給期限後の対応について 

 ３ 学校へ通えない子どもへの施策について 

  (1) 学校へ通えない子どもの現状について 

(2) これまでの取組及び成果について 

(3) 今後の取組について 

 



質問者 １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

 １ 新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う事業者への支援について 

  (1) 小規模企業者について 

  (2) 飲食事業者について 

 ２ 佐布里池梅まつりについて 

  (1) 来場者への新型コロナウイルス感染症対策について 

  (2) イベントの開催について 

 

 



第６回知多市議会定例会一般質問 

                            令和２年１２月９日  

 

質問者  ５番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  地域公共交通について 

  (1) コミュニティ交通あいあいバスについて 

   ① 新型コロナウイルス感染症による影響について 

   ② 北部循環コースに新設したバス停の利用状況について 

   ③ ９月のダイヤ見直し後の市民の意見について 

   ④ 利便性の向上に向けた取組について 

  (2) 新たな移動手段の確保に向けた取組について 

   ① 進捗状況について 

   ② 今後の取組について 

 



質問者  ７番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ コロナ禍における朝倉駅周辺整備事業の今後について 

  (1) 事業者の公募延期に至った経緯について 

  (2) 策定中の立地適正化計画との関連について 

  (3) 今後の事業計画について 

  (4) 事業を中止する考えについて 

 ２ 地域公共交通網の整備について 

  (1) にしの台、梅が丘及びつつじが丘地区住民のニーズに応じたバス路線の見直 

しについて 

  (2) 市南部地域、特に日長及び長浦地区の今後の対応方針について 

 



質問者 １０番 中 平   猛（一問一答方式） 

 １ 保育所等の再整備について 

  (1) 公立のままの保育園と民営化する保育園との運営上の違いについて 

  (2) 公立のままとした理由について 

  (3) 民営化するとした理由について 

  (4) 民営化に伴い移転する園について 

    (5) 民営化による財政への影響の見込みについて 

    (6) 移転に伴う園児への対応について 

    (7) 新田小学校区において民間保育所の整備を支援する理由について 

    (8) 保育運営に係る財源及び支出について 

 ２ 水道事業について 

  (1) 老朽管の更新状況について 

  (2) 基幹配水管の耐震化の状況について 

  (3) 一般会計からの繰入れについて 

  (4) 新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し料金改定を中止する考えについて 

 



質問者  ９番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  令和２年度の市内小中学校の林間学校及び修学旅行について 

  (1) 小学校の林間学校の実施について 

  (2) 小学校の修学旅行の実施について 

  (3) 中学校の林間学校の実施について 

  (4) 中学校の修学旅行の実施について 

 


